

Une exposition de photos sur Fidel Castro est inaugurée à Mexico



Mexico, 28 juillet (RHC).- Une exposition de photos sur la présence du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro au Mexique lorsqu'il préparait le mouvement qui a renversé le dictateur Batista, a été inaugurée à Mexico, la capitale de ce pays.

Dans la Maison de la Culture Jesús Reyes, de la commune de Coyoacán, l'on a présenté l'exposition de 80 photos prises par l'ex officier de l'armée mexicaine, éditeur et pilote, Del Conde connu sous le surnom d'El Cuate.

Avant l'ouverture de l'exposition, l'on a placé une plaque dans la maison où Fidel a été hébergé durant son séjour dans la capitale mexicaine, pour rappeler que, dans cet endroit, le dirigeant cubain et Ernesto Ché Guevara ont préparé l'expédition du yacht Granma.



Radio Habana Cuba